

# Gut informiert in die internationale Berufswelt

## Studierende und Absolventen der DFH beim Business Dinner in Stuttgart

Am 7. März lud die Deutsch-Französische Hochschule (DFH) zum Business Dinner nach Stuttgart ein. Im Rahmen der ebenso lehrreichen wie geselligen Veranstaltung berichteten Vertreter verschiedener Unternehmen und Institutionen aus Stuttgart und Umgebung jungen Absolventen und Studierenden der Deutsch-Französischen Hochschule (DFH) von ihren persönlichen Erfahrungen in einem internationalen Arbeitsumfeld und informierten sie über die Erwartungen der Berufswelt. Im Gegenzug erfuhren sie von den bereichernden Erlebnissen, die ihre jungen Gesprächspartner im Rahmen ihrer binationalen Studiengänge unter dem Dach der DFH gemacht haben und welche Kompetenzen sie nicht nur auf fachlichem, sondern auch auf sprachlichem und interkulturellem Gebiet sammeln konnten.

Ein Austausch, der sich für alle Beteiligten in jedem Fall gelohnt hat: „Wann hat man schon mal die Gelegenheit, sich intensiv mit „echten“ Unternehmensvertretern über ihre Erfahrungen im internationalen Berufsleben zu unterhalten und von ihnen Tipps für den eigenen Berufseinstieg zu bekommen?“, freut sich eine Teilnehmerin. Auch die Vertreter der Unternehmen und Institutionen zeigten sich sehr angetan von der Veranstaltung.

Insgesamt nahmen 9 Vertreter unterschiedlicher Unternehmen und Institutionen aus Stuttgart und Umgebung am Business Dinner der DFH teil:

**Rüdiger Bechstein**, Kärcher GmbH & Co. KG

**Céline Eheim**, ERAI Allemagne GmbH und Club d'Affaires Franco-Allemand du Bade-Wurtemberg e. V.

**Günther Fleig**, Daimler AG

**Markus Kies**, Dassault Systems Deutschland GmbH

**Stéphane Lacalmette**, Robert Bosch GmbH

**Dr.-Ing. Régis Lallement**, Daimler AG

**Dr. Matthieu Osmont**, Institut Culturel Franco-Allemand Tübingen

**Stéphane Paris**, Institut Français de Stuttgart, Attaché de coopération pour le français (ACF) pour le Bade-Wurtemberg et la Sarre

**Lea Schulte**, INTERREG Programm IV A Oberrhein

Besonders interessant: Regelmäßig nehmen auch frühere Absolventen der DFH, die heute erfolgreich im Berufsleben stehen, am Business Dinner teil und berichten „der nächsten Generation“ von ihren Erfahrungen.



Grußwort der DFH-Präsidentin

Über 1.200 Absolventen schließen jährlich ihr binationales oder trinationales Studium im Rahmen eines DFH-geförderten Studienganges erfolgreich ab. Der Berufseinstieg ihrer Absolventen und die Kontakte

zur Wirtschaft stellen für die Deutsch-Französische Hochschule einen zentralen Arbeitsschwerpunkt dar. Die Studierenden der DFH erwerben während ihres Studiums zahlreiche Schlüsselkompetenzen wie fachliche Exzellenz, interkulturelle Kompetenz und erste Berufserfahrungen im Ausland, die ihnen den Einstieg in die Berufswelt erleichtern. Dies bestätigt auch die von der DFH durchgeführte Absolventenstudie 2014: Für die deutliche Mehrheit der Doppeldiplomierten hat der deutsch-französische Abschluss einen Vorteil dargestellt.

Haben auch Sie Interesse an einer Teilnahme? Für nähere Auskünfte zu dieser und anderen Kooperationsmöglichkeiten mit der Wirtschaft steht Ihnen Frau Patricia Rohland (rohland@dfh-ufa.org) gern zur Verfügung.